

*Hohenthann:* Am vergangenen Sonntag machten sich Familie Anglsberger Gemeindereferent Michael Hirsch und weitere Pfarrangehörige auf den Weg nach Regensburg und feierten den Gottesdienst mit Bischof Dr. Rudolf Voderholzer mit, der von einer Gruppe Pfadfindern gestaltet wurde. Anschließend brachten sie das Friedenslicht aus Bethlehem nach Hohenthann, wo es von Bürgermeisterin Andrea Weiß, Pfarrer Michael Birner und Pfarrangehörigen am Rathaus in Empfang genommen wurde. Für die musikalische Umrahmung sorgte dort Tobias Hüttner. Anschließend wurde das Friedenslicht in die Pfarrkirche St. Laurentius gebracht. Dort wurde es am Ende einer kurzen Andacht an die Gläubigen verteilt.



Foto: Michael Hirsch